

# 上秋津公民館 令和7年3月 たかお

■館長：愛須 正祥 主事：山根木 大輝  
 ■TEL 35 - 1022 ■FAX 35 - 0569  
 ■E-mail [kamiakizu.ko@city.tanabe.lg.jp](mailto:kamiakizu.ko@city.tanabe.lg.jp)

## 第13回 写真展の開催について

「上秋津ピンボケクラブ」の第13回写真展を下記のとおり開催いたします。

日時：令和7年4月4日（金） 午後1時から午後5時まで  
 5日（土） 午前9時から午後5時まで  
 6日（日） //

場所：上秋津農村環境改善センター大会議室（1階）



「上秋津ピンボケクラブ」は、上秋津公民館サークルの一つとして、平成4年に写真を趣味とした仲間が集まって結成して早や33年が経ちました。

平山講師を迎えて年数回の例会を開いて、写真技術の向上と研鑽、会員相互の親睦を図ってまいりました。

今回は、「一般作品」と「課題作品」として「虹」を写したものを、それに平山講師による「特別出展」と、併せて計80点を展示します。

皆様方には何かとお忙しいことと存じますが、私たちの作品を是非ご高覧くださいまして、ご感想ご指導いただければ幸いに存じます。

## 3月の古紙回収は

3月6日（木）です。

※正午までに紙ヒモで縛り、上秋津農村センター前へ出してください。



## 校区協議会活動報告

- 4/25（木） 第1回役員会
- 書面決済 校区協議会総会
- 5/12（日） 通学路草刈り
- 5月中 自転車点検
- 6/4（火） 市青少年育成協議会
- 7/5（金） 水泳場所・通学路点検
- 8月 広報へ「育成だより」記載
- 9/8（日） 市青少年育成市民大会
- 10/20（日） 通学路草刈り
- 10/24（木） 情報モラル研修会
- 2/25（火） 第2回役員会
- 3月 広報へ「育成だより」記載



春が深まるこの頃、皆様方には日ごろから校区協議会の活動にご理解、ご協力いただきましてありがとうございます。ご理解をお願いします。

「地域の子供は地域で守る。」が校区協議会の基本理念でございます。校区内における様々な組織の方々がこの思いを持ち、それぞれの立場から子どもたちが安全で安心で暮らすよう見守りを続けていただけていることに重ねて感謝御礼申し上げます。



また、6月に幼稚園のホームページを刷新し、幼稚園の教育方針や年間行事、そして毎月の子どもの様子を掲載しています。左の二次元コードからホームページを見ることができます。

本園では、「子育て支援事業」として、未就園児とその保護者を対象に、園庭開放や園内のイベントへの招待を進めています。今年も、毎回、10組以上の親子に来ていただいています。少しでも幼稚園の様子を知ってもらい、上秋津幼稚園に入園してもらえればと考えています。

## 幼稚園

No.100  
事務局  
上秋津小  
上秋津中

## 小学校

1月30日に、6年生の児童・全保護者を対象にコーチングの講演会を実施しました。

テーマ  
 「卒業を控える6年生のみなさんへ」  
 ～言葉一つで、HAPPYに～  
 講師 石山登啓 氏



自分が思わず放つ言葉が「グレイ言葉」だと、相手の人の心も「グレイ」になってしまい、自分自身も「グレイ」になってしまうというお話でした。二人組になって「ピンク言葉」を使い合ったり、協力して縄を抜いたり、人との関わり方を学びました。「できる！と思いついている奴はいつかできる！」など前向きになれる言葉をたくさんいただきました。

クリーン作戦を、年に2回、美化委員会が中心になって実施しています。色別の縦割りグループで、地域の清掃活動に取り組んでいます。遊んでいるときも落ちてくるゴミを拾ってくれているとの報告がうれしです。

## 中学校

三月六日（木）、第七十八回卒業証書授与式を予定しています。今年度は、二十五名の三年生が卒業します。卒業式の答辞（抜粋）を紹介いたします。

暖かい日差しが校舎に降り注ぎ、梅の花の香りが春の訪れを知らせる、優しさに満ちた季節になりました。今日、令和七年三月六日、私たち二十五名は上秋津中学校を旅立ちます。

私達はこのメンバーと共に今まで学校生活を送ることができたことがとても幸せです。

そしてこれからは、それぞれ果てしなく長い旅路を進んで行くときです。どれだけ寂しくても、自分で決めた道を信じて、新しい世界へと共に踏み出しましょう。

そのときに迷ってしまったら、周りを見渡せばいつでも仲間たちがいます。だからどこにいても私たちは一人ではありません。

そしてまた会えたときには、思い出話を語り合って、楽しかったことも辛かったことも笑い飛ばしてやりましょう。その日が来ることを私は心から信じています。

どうかその日まで、この景色を覚えていてください。

今まで本当にありがとうございました。

私たち二十五名は三年間の思い出と未来への夢を胸に、この上秋津中学校を卒業することをごに宣言し、答辞とします。

令和七年三月六日  
 卒業生代表 有本 俊介

## ～ロビー作品展を実施しています～



『ひまわり絵画サークル』会員さんが描いた作品を3月末まで展示しています。

どれも素晴らしい作品ですので、公民館にお立ち寄りの際やお近くを通りかかった際は是非ご覧ください。

## 奇絶峡の清掃を行いました

2月16日（日）奇絶峡保勝会が中心となり、奇絶峡の清掃作業を行いました。

この清掃作業は毎年、上秋津・秋津川・秋津の3地区が協力して行っています。

当日は約50名もの方々に参加いただき、道路沿いや川沿い、滝壺周辺に落ちているごみを拾い、周辺の草刈り等を行いました。

1時間ほどの作業により、奇絶峡周辺はとても綺麗になりました。

参加された皆様、寒い中お疲れ様でした。



## 明るい笑顔街いっぱい運動

4月11日（金）



登校時間に通学路や自宅前で、子どもたちに「おはよう」の一声をかけていただきますよう、皆様のご協力をお願いします。

※日程が変更する可能性もございますので、ご了承ください。

## 上秋津幼稚園からお知らせ

いよいよ3月になりました。この時期、幼稚園では1年間の園経営や教育内容を点検して、4月からの幼稚園運営の準備を始めます。

幼稚園では、行事やイベントごとに保護者にアンケートにご協力をいただき、発表会では外部の方々にもアンケートをお願いしました。また、今年度は未就園児の保護者の方にも、アンケートにご協力いただきました。皆様方の声の一部を紹介します。

### 【保護者や地域の方の声】

少人数で小回りが利いて、上の子の時はなかった貴重な体験をさせてもらえました。

小学校にも何度も連れて行っていただき、入学するときに安心して通えると思います。

アメリカから来たお友達に2人も会うことができ、うちの子はとても喜んでいました。「世界の遠い国にもお友達ができた」と得意げに話していました。

帰国中、日本の幼稚園での体験がとてもいい思い出になりました。

給食を参観して、家では食べられなかった野菜を、給食で食べられるようになっていて驚きました。

発表会では最初の歌から始まって、それぞれに輝いている子どもたちの姿に涙が出そうになりました。このすばらしい上秋津幼稚園がいつまでも続くよう願っています。

良い教育をされているので、アピールをして周りの人に知ってもらえば、「通わせたい」と思ってもらえると思います。いい幼稚園なので、ぜひ存続してほしいです。

### 【未就園児の保護者の声】

午前中の時間に、年の近いお友達と遊べる機会を提供していただきありがとうございました。

幼稚園のお兄ちゃん・お姉ちゃんと交流させていただいたことも、良い刺激になりました。

園庭でのびのびと遊ばせることができうれしく思っています。これからも参加したいと思います。



令和7年度新入園児募集 随時受付中です！



田辺市立上秋津幼稚園

## いきいき健康増進 3月の予定

13日（木）歌

27日（木）昼食会

※内容は変更する場合がございますので、ご了承ください。

